

11 mars 2018: Saint Eloy les Mines

Nous sommes 9 randonneurs à nous élaner dès 10h30 pour une longue boucle (près de 18 kms d'après nos podomètres) autour de Saint-Eloy-les-Mines. Nous commençons par longer le plan d'eau, véritable terrain de prédilection des pêcheurs et promeneurs, avant d'emprunter une allée bordée de platanes où nous découvrons, entre deux ormes majestueux, un monument à la mémoire de mineurs tragiquement disparus dans la fleur de l'âge lors d'un coup de grisou.



Un peu plus loin, après avoir traversé une ancienne voie ferrée, nous attend la grosse difficulté du jour: un sacré raidillon à gravir! Après avoir plus ou moins ahané, le groupe arrive enfin au sommet. L'oeil de ces messieurs découvre ensuite une curieuse épave automobile en plein milieu des bois, qui suscite bien des interrogations.



Puis nous traversons Youx et poursuivons notre route en passant devant un étonnant arbre creux, avant d'arriver au hameau de Mavette où nous faisons halte dans un petit pré pour une pause-repas bucolique bien méritée. Quelques tuiles carrées entreposées au bord d'un mur fournissent opportunément de quoi éviter de se mouiller. Après avoir remis les tuiles en place, c'est le signal du départ. On apprend que de la grêle est tombée à Clermont-Ferrand, et le ciel qui jusque-là était clément nous donne quelques signes d'inquiétude. Finalement, c'est dans la forêt domaniale du Quartier que les intempéries nous rattrapent, donnant l'occasion pour certains d'étrenner leurs combinaisons de pluie. Après une halte en lisière de bois sous l'abri tout relatif des sapins, nous poursuivons notre chemin tandis que le ciel s'éclaircit, et bientôt le soleil brille comme si rien ne s'était passé. Alors que nous entamons la descente en pente régulière vers Saint-Eloy, certains remarquent la carcasse d'un renard dans le fossé: Maître Goupil ne mènera plus de raids dans les poulaillers de la région! La fin de parcours emprunte les chemins d'enfance d'une des randonneuses, et le terme de la balade se teinte d'une douce pointe nostalgique. Vers 16h00 nous sommes de retour à notre point de départ, heureux et un peu fourbus par tous ces pas effectués (24 000)!

